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Beschlusskontrolle zur Sitzung des Sportausschuss am 11.05.2022 
Anfrage Herr Bernstiel zu Volleyballflächen am Thüringer Bahnhof 
TOP: 7.4 

Antwort der Verwaltung: 

Herr Bernstiel bezog sich auf die Volleyballflächen am Thüringer Bahnhof. Er fragte, 
ob es generell Planungen bzw. Überlegungen gibt, diese Beachvolleyballflächen zu 
erweitern. 

Es gibt aktuell keine Planungen bzw. Überlegungen, die Volleyballflächen am Thüringer 
Bahnhof zu erweitern. 
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